横山小学校は残す価値がある学校ではないか

教育委員長…地域性にとらわれず高所からの判断を



遠藤 宏司 議員



横山地区のシンボル横山小学校

合は一括返還となります。学校として活用しない場がをので免除の規定がなく、学校整備事業債は借金ります。



136年の歴史ある横山小学校

横山小学校廃校反対

横山小学校は明治6年 に創立され136年の歴 を交がです。 一年まで複式学級にもなら を交がです。 一年まで複式学級にもならながないか。 一年まで複式学があり、平成27年 を教育委員長 をお育委員長 をお育委員長 をおびくりが急務です。 をおびくりが急務です。 の数年後にすると中規模の も数年後にするという をも数年後にするがという をも数年後にするがという をも数年後にするがという をも数年後にするがのがはません。小 がでするがです。 をもなり適正規模の事 をもなりが急務です。 となり適正規模のすると中規模の学が をもなりますると中規模の学が をもなりまするとからの判断を考慮 をもりまするとの判断を考慮 1校にする目標年度としり、返済を完了するのはの学校関連の借金残があの学校関連の借金残がある。 い。 たことを理解してくださ 1校にする目標年度とし 的支援をは

あ わ ť

た公

民間企業では年金の削減が行われました。これます。役場の年末一時金とはのでいます。役場のは、の削減が行われました。 る団体 の役員報酬など で受ける条件に で受ける条件に では では では では では では では では

町長 各団体の決算による事業実績や繰越金の状る事業実績や繰越金の状に一律5%の削減をお願に一律5%の削減をお願に一律5%の削減をお願いが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払のが、常識を超える支払の対象に

リの協力を要請すべきで可能なところにはそれなを掌握し、支援の減額が

増えていく複式学級(田沢小5・6年)

ました。 校に統合すべきと答申しが進むため、最終的に1するが将来さらに少子化教育委員長 当面3校と 的情勢を考慮し、33年度政状況の内容などの社会債償還と補助事業及び財学校建設事業に関わる起 その 時期につ ては、

を目標に1

が、財政的事は4校案を申しる 各学区内でい

政的事情を考慮し、と申し上げましたのり説明会などでと内でいろいろな

小学校統廃合について 大石田小学校・田沢小学校校舎 を利用した統合案が教育 を利用した統合案が教育 を利用した統合案が教育 が増えている現状にあ りますので、1校案の再 りますが、どう考えているのか。 ています。
で1校とする時期を前倒で1校とする時期を前倒況となった場合、町全体財政情勢を想定しうる状

最終判断 学区民の

でした。 理解が得られない場合 については、4校案も考 については、4校案も考 については、4校案も考 でいますが、現在どのよ うに整理しているのか。 教育委員長 基本方針に は全員賛成を得られませ

断の際どのようなの方々については、 3 校案に理 教育委員会で集

実の田現流で

流雪溝整備の計画はどう用可能になっています。開可能になっています。雪溝は、今年の冬から利雪溝は、

校案と決定しまし ||清整備の早期| |小菅・里地区 た。

まけ関の識 部地



教育委員長…

1校とする時期

0

前倒

しも

可 能

幸悦 議員

統合小学校1 校案

の再検討 は

軽自動車で道幅がいっぱい。 早期に望まれる流雪溝(里地区)

おおいしだ 議会だより No.123 おおいしだ 議会だより No.123